

令和4年9月15日 NO、26 尼崎市立金樂寺小学校 校長 中根 孝介



山すごい 2022年,年間グランドスラムまであと一歩!

先日,テレビニュースで「国枝慎吾さんが年間グランドスラムに…」という報道がありました。 国枝さんは、パラリンピックの車いすテニスで4回金メダルに輝いています。9歳の頃、病気で 車いす生活を送ることになった国枝さんは、現在も車いすでの生活です。病気の2年後、車い すテニスと出会いましたが、はじめはバスケットボールに夢中だったそうです。しかし、車いす テニスでもトレーニングを重ねました。怪我で思うように活躍できなかった年もありましたが、 これまで数々の大会で輝かしい成績を収められています。

今シーズンは、全豪、全仏、ウィンブルドンと、四大大会の三つまでも優勝。今回の全米オープンで優勝すれば、1 年間で世界の四大大会全てを制する"年間グランドスラム"達成となるところでした。すでに生涯グランドスラムを達成し、大きな大会で幾度も優勝経験のある国枝さんですが、今回は惜しくも決勝戦で敗れました。試合後、悔しさをにじませながらも相手をたたえるコメントと次の挑戦への決意を述べ、さらなる成長を誓ったそうです。

「大きな怪我も努力と仲間の協力で克服する。」「敗れてもなお成長し続ける。」国枝さんの挑戦し続ける姿勢は、私たち大人も見習うとともに、子どもたちにも学んでほしいと思います。



<金楽寺小学校に〇〇博士 現れる!>

『昆虫 博士』 現れる! 」です。名前も聞いたこともないような虫や爬虫類の話です。金楽寺小学校には、こんな昆虫博士がたくさんいます。草花の種類や特徴をよく知っている植物博士もいます。きっとほかにもたくさんの『〇〇十尊士』がいるのでしょう。 子どもたちの良いところや得意なところをどんどん伸ばしていきたいと思います。



<配布物のデジタル化>

先日お知らせしました通り、学校だよりや学年だより、学校からの行事のお知らせ等については、 教室での配布を見合わせ、原則、ご家庭等でお持ちのパソコンやスマートフォン等でご覧いただくよ うになります。

次週 20 日より、デジタルでの配信になりますので、パソコン・スマートフォンの設定をしていただきますようお願いします。学校だよりは、学校ホームページからもご覧いただけます。趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。なお、不都合がある場合は、学校までお知らせください。

お詫びと訂正

13日に配布した学校だより第25号に文字の誤りがありましたので、訂正し、お詫びいたします。 紙面中ほど (誤)熱中症系→(正)熱中症計

※ホームページ版では、修正後の紙面を掲載しています。